

Braulio Torres-Perez a los Jaguares de Nayarit

Por Miguel Curiel Aguilar

TEPIC, NAYARIT, 23 de agosto de 2025 (Prensa Jaguares de Nayarit).— El lanzador Braulio Torres-Perez llega en un cambio a los Jaguares de Nayarit, quienes cedieron al infielder Riley Unroe a los Yaquis de Ciudad Obregón.

Torres-Perez podría ser parte de la rotación de los Jaguares, ya que el manager Luis Carlos Rivera lo tuvo como uno de sus principales abridores hace dos inviernos cuando llevó a los Venados de Mazatlán hasta la Serie Final de la LMP. Torres-Perez tiene 9 victorias en dos

temporadas en la LMP y en una fue nominado a Pitcher del Año (2023-2024).

El zurdo lanzó en los pasados playoffs con la Tribu, donde vio acción en un duelo frente a los Naranjeros y trabajó 6 capítulos, sin permitir carrera para

llevarse la victoria. También reforzó a México en la Serie del Caribe 2023 en Caracas, donde tuvo record de 1-0 y ERA de 3.38 en 2 aperturas.

El club Jaguares le da la bienvenida a Torres-Perez y le desea el mayor de los éxitos a Riley Unroe.



SECCIÓN B

LUNES 25 DE AGOSTO DE 2025



PELOTEO

Heriberto Murrieta

Quinto piso

José Tomás ha cumplido 50 años de edad. Al llegar al quinto piso, se ve complicado que siga toreando de luces. De hecho, sus actuaciones en los últimos años han sido esporádicas. Al guardarse durante mucho tiempo, al recluirse como un ermitaño, logró hacerse deseable y aumentar su tirón de taquilla.

Existe un antes y un después en la carrera del espada de Galapagar. El 24 de abril de 2010 recibió la gravísima cornada que lo puso al borde de la muerte por parte del toro "Navegante" de la ganadería de Pepe Garfías.

Fueron momentos dramáticos en la enfermería de la Monumental de Aguascalientes. La noticia corrió a gran velocidad. El pitón astifino fue certero, seccionando en un instante la vena femoral. Sereno, imperturbable, las manchas rojas del drama en su taleguilla. Un chisguete de sangre oscura manaba del muslo, convertido en potente grifo.

Los santos óleos, un cuerpo exangüe en artículo mortis, la segadora luz blanca de la agonía. Más sangre derramada, como si no fuera suficiente la vertida por Ignacio Sánchez Mejías en el cuaderno de Lorca. Cinco años después reapareció en son de triunfo ahí mismo en Aguascalientes.

Tomás tiene asegurado un lugar importantísimo en la historia del toreo. Ha sido el arte como drama, la personalidad acusada, el estilo solemne, el placer por arrimarse, la descarga de adrenalina, la mínima distancia, la ventaja cedida al toro, el riesgo sin cortapisas, el destierro de los ventajismos, el toreo-verdad, la máxima emoción, la inminencia de la cornada, la enemistad con la victimización, el control del miedo a través del valor, el poder taquillero, el velo del misterio, la repulsa a la televisión, el rechazo a las entrevistas, el alejamiento para hacerse deseable, la consigna de nunca retroceder, la dignificación de la profesión.

Liga MX

Debut gris para Aaron Ramsey



Pumas tiene una sola victoria en seis compromisos de la Liga MX.

Pese a no depender de él, el empate ante Puebla no permitió que el Galés Aaron Ramsey se estrenara con triunfo en el Olímpico Universitario. Sus primeros minutos dejaron ver calidad, más no lo suficiente para imponerse a los Camoteros.

Las acciones generales al primer tiempo pasaron de poco a nada. Pumas dominó prácticamente en todos los rubros de los 45 minutos iniciales; sin embargo, jamás lograron hacer que se reflejara en el marcador. El ánimo desde las tribunas reflejaba lo visto en el terreno de juego, y solo cuando Keylor Navas tocaba el balón, era que tenían un motivo para celebrar.

Un par de disparos cortesía de Jorge Ruvalcaba y Adalberto Carrasquilla entregaron indicios de lo que en ataque, podían generar; no obstante, el arco parecía no jugarles a favor esta tarde. El medio tiempo era necesario para que ambos equipos replantearan de cara a un complementario que ya desde antes, apuntaba a ser estelar. El debut de Aaron Ramsey.

Retomada la actividad en campo, Universidad Nacional volvió con ese mismo ímpetu ofensivo de la primera parte. Al minuto 51 cayó el gol felino que levantaba a todos de sus asientos (cortesía de Álvaro Ángulo); pero, un fuera de lugar previo le quitaba la sonrisa a cada uno de los más de 18 mil asistentes que se dieron cita esta tarde.

Ramsey ve sus primeros minutos con Pumas con el ánimo por los suelos tras la anotación inválida, solo había dos motivos más por los cuales la afición auriazul volvería a festejar: un tanto que contara, o en su defecto, el debut del astro galés. Solo 10 minutos después, el Olímpico Universitario se desmoronó en aplausos y gritos por el anhelado ingreso del mejor jugador de la Euro en 2016.

Pese a la expectativa con que fue recibido, poco pudo hacer tanto por el momento en que ingresó como por el ritmo con que viene. Desde sus primeros balones tocados dejó claro que obviamente llega con un nivel y calidad diferentes; sin embargo, no las suficientes para al menos hoy, marcar diferencia. Tiempo al tiempo y de mientras a lograr adarlo cada vez más al equipo.

Liga MX



¡Allan Saint-Maximin debuta con gol!

El refuerzo europeo del América vio algunos minutos de actividad en el Estadio Jalisco y marcó su primer gol.

El francés Allan Saint-Maximin entró en la convocatoria del director técnico brasileño de las Águilas del América, André Jardine y fue al banquillo de suplentes para el juego de la jornada 6 del torneo Apertura 2025 de la Liga MX ante el Atlas en el Estadio Jalisco. El europeo ingresó al minuto 62 por Brian Rodríguez cuando el marcador estaba en favor de los

tapatíos por 2-1.

Los de Coapa se fueron al frente en el marcador con gol de penal de Brian Rodríguez, Gustavo Del Prete consiguió el tanto del empate y Diego González mandó al frente a los rojinegros. El francés había enamorado a los visitantes a las prácticas del América en días anteriores, el delantero de 28 años que fue recibido como una figura del balompié mundial y su primer juego era ya esperado.

Al minuto 35 del primer tiempo, el futbolista se levantó a calentar, y fue hasta el segundo tiempo cuando ingresó por el uruguayo Brian Rodríguez. El europeo se

llevó su primera falta al minuto 67, Gustavo Ferrareis lo derribó en el mediocampo. El delantero se involucró en la ofensiva con su número 97 en la espalda. Al minuto 71, tomó una pelota por sector izquierdo, realizó un regate y cedió un pase. América empató el duelo al minuto 73 con Maximin en el campo, el gol fue de Álvaro Fidalgo. Al final, América ganó 2-4 al Atlas. Después de participar en algunas jugadas, el francés anotó un muy buen gol al recibir un pase de Kevin Álvarez al minuto 89, golpeó la pelota con la pierna derecha después de un ligero bote de la pelota adelante del manchón penal.

Expresó el experimentado cronista deportivo especializado en beisbol....

Jaguares de Nayarit aspira al Campeonato en la LAMP: Fernando Ballesteros



El cronista deportivo especializado en el beisbol, el sinaloense Fernando Ballesteros nos ofreció un mosaico de información sobre los Jaguares de Nayarit. (Foto: Miguel Curiel Aguilar)

*** Los directivos encabezados por el ingeniero Carlos Peralta tienen gran pasión por sacar adelante el proyecto**

*** Aquí en Nayarit en 1977 fue el debut de Fernando Valenzuela como pelotero profesional, máxima leyenda del beisbol mexicano**

*** Reforzados los felinos con cuatro extranjeros y peloteros de la talla del campeón de bateo con Diablos Rojos del México, Carlos Sepúlveda y Marlon Villarreal, de Saraperos de Saltillo.**

*** Alianza con empresarios locales para que fluyan los patrocinios**

Por Pablo Alí García y Jorge Humberto López Córdoba

Fotografías: Miguel Curiel Aguilar Especial para Meridiano de Nayarit

En la conferencia de prensa de los Jaguares de Nayarit, equipo benjamín en la Liga ARCO Mexicana del Pacífico tuvimos la oportunidad de entrevistar al director del magazine y del portal virtual en las redes sociales PURO BEISBOL, nos referimos al experimentado cronista deportivo, especializado en el rey de los deportes, el sinaloense Fernando Ballesteros, colaborador además de esta casa editora MERIDIANO DE NAYARIT y al preguntarle sobre las expectativas que hay ahora que Tepic en el "Coloso del Pacífico" será la casa de los Jaguares de Nayarit expresó:

"La expectativa es muy grande porque llegan directivos con una gran pasión por sacar adelante ese gran proyecto y tener éxito; es una directiva encabezada por el ingeniero Carlos Peralta que viene a buscar ganar el campeonato desde la primera temporada con los Jaguares de Nayarit"

Fernando Ballesteros es asesor en información y estará colaborando de manera externa con los Jaguares de Nayarit con sus plataformas digitales denominadas como apuntamos líneas arriba PURO BEISBOL y asesorando en esta primera temporada para los Jaguares y adición: "Es una novedad para la ciudad de Tepic, para el estado y vamos a estar haciendo equipo y felicitamos a la afición al beisbol del estado de Nayarit porque la verdad viene una directiva que está comprometida no solo a cumplir un requisito, no viene de paseo, vienen a ganar verdaderamente porque los dueños son apasionados del beisbol y creo que el mensaje sería que apoyen ese esfuerzo porque hay muy pocos empresarios en el beisbol que le apuestan a este deporte y creo que deben aprovechar esta recta como decimos coloquialmente para que en Nayarit no sea uno o dos años, sino que sea por muchísimos años y sea un éxito esta plaza"

Fernando Ballesteros alabó el "Coloso del Pacífico" que será estrenado profesionalmente por los jaguares de Nayarit: "Es un estadio muy bonito, muy compacto, para poco más de nueve mil aficionados, creo que será uno de los estadios novedad en este año en la Liga ARCO Mexicana del Pacífico, un estadio muy bien construido, muy bonito, ya estuve aquí en el juego México vs Cuba y yo creo que va a ser una gran fiesta para todos los nayaritas el poder



En la conferencia de prensa ofrecida por Jaguares de Nayarit acudieron Héctor Torres Fitch, Director de Operaciones del Club Jaguares, Cuitláhuac Rodríguez, Director Deportivo; Luis Carlos Rivera, Manager y Emmanuel Rangel, Gerente Deportivo.

asistir al <Coloso del Pacífico>

Le comentamos a Fernando Ballesteros que hace 60 años en Nayarit predominó el rey de los deportes con aquella Liga Sinaloa-Nayarit en la cual, los peloteros como el cubano Lino Donoso, Orestes Miñoso, "Chanquilón" Díaz, el "Camarón" Contreras, el "Diablo" Núñez provenientes de la Liga de la Costa del Pacífico tuvieron acción en nuestro estado y desde entonces se marcó esa pasión por la pelota caliente que continuó con la Liga Invernal del Noroeste en la cual, los beisbolistas que por alguna razón no tuvieron cupo en la Liga Mexicana del Pacífico se les contrató aquí con Cafeteros de Tepic, Coqueros de Tuxpan, Tabaqueros de Santiago, Pureros de Compostela, Delfines de Puerto Vallarta y Broncos de Tecuala, al respecto Fernando Ballesteros apuntó:

"Aquí debutó Fernando Valenzuela como profesional en 1977 un 20 de octubre en un juego entre los Cafeteros de Tepic contra Pureros de Compostela, aquí fue el debut de la máxima leyenda que ha tenido el beisbol mexicano en su historia; fue un juego loco porque ganaron los Cafeteros de Tepic 15 carreras a 14, Fernando Valenzuela relevó una entrada, permitió una carrera, ponchó a dos y aquí

fue el estreno de la máxima leyenda que hemos tenido en la historia del beisbol mexicano"

Ballesteros dijo además que hay una sinergia importante entre los directivos de los Jaguares de Nayarit con el Gobierno estatal gracias al apoyo del doctor Miguel Ángel Navarro Quintero: "Han facilitado el estadio, son empresarios privados, no tienen nada que ver con el Gobierno y se están haciendo esas alianzas con empresarios locales para que vayan fluyendo los patrocinios"

Sobre los refuerzos que ha adquirido Jaguares de Nayarit en esta primera temporada, Fernando Ballesteros aseguró que se ha contratado al campeón bateador Carlos Sepúlveda, que sin duda será un baluarte en el equipo "También está Brandon Villarreal que fue quinto en bateo en la Liga Mexicana con Saraperos de Saltillo; Sepúlveda jugó con los Diablos Rojos del México, ya anunciaron a cuatro extranjeros, el más reciente es un jugador de los Dodgers de Los Ángeles, que lanzó este año, estuvo con Arizona, vienen extranjeros de gran calidad, así que me parece que va a ser una temporada muy exitosa para Jaguares de Nayarit en la Liga ARCO Mexicana del Pacífico". Concluyó.

ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar

TIGRES DE ÁLICA RESCATÓ UN PUNTO ANTE LEONES NEGROS EN LA PRIMAVERA EN LA FECHA # 1 DE LA LIGA PREMIER, SERIE "A"

El fin de semana, el sábado, por la mañana, seguimos las incidencias a través de las redes sociales, del primer juego de los Tigres de Álica en este periplo 2025-2026 de la Liga Premier, serie "A", antesala de la liga de Expansión, la otrora segunda división y a los "Tigres" de Álica les correspondió abrir campaña en el balneario de la Primavera, que se encuentra cerca del ramal carretero en Zapopan, Jalisco, de la carretera libre y la autopista Tepic-Guadalajara.

La transmisión cumplió a secas el cometido, con una cámara o teléfono muy lejano, fue difícil apreciar las jugadas, sin embargo el audio fue bueno y así nos percatamos de que la cancha fue difícil porque toda la mañana estuvo lloviendo, amén de que se caracteriza porque el césped es alto y la tierra es barrosa, engancharon los taquetes de los futbolistas, más de alguno ahí se ha lesionado de ligamentos cruzados y su carrera ha terminado.

El encuentro inició con dominio de los tapatíos, sin embargo, poco a poco, los nayaritas se fueron adelantando líneas y forzar las jugadas divididas en la mitad del terreno, en la línea neutral, se vio que la pre temporada fue pesada porque tanto Tigres como Leones se notaron algo duros, esto es normal, aparte de que las nuevas contrataciones se están adaptando al estilo de juego que pretende, en el caso de los nayaritas, el director técnico, Ricardo Adán Jiménez.

A los 14 minutos, Tigres de Álica tuvo una oportunidad de gol, pero el disparo del eje delantero, Ricardo De Alba, quien jugó para San Luis en la Liga MX y antes fue campeón de goleo en la TDP con 41 anotaciones con el equipo San Juan de Aragón, fue enfriado por el guardameta de Leones Negros, Osiel Mauricio Cantú, el cual con sus dos metros de estatura y el apoyo de su zaguero central, evitaron que su arco fuera vulnerado

Los primeros en anotar fueron los locales, los Leones Negros de la Universidad de Guadalajara al marcarse un penal a los 17 minutos cuando el centro delantero de los leones universitarios, Tenoch Barba Martínez # 84, intentaba dentro del área de Tigres perforar la red de la portería defendida por Emiliano Pérez Espinoza; la jugada se originó desde el centro del campo con un trazo largo, hubo un jaloneo y el nazareno marcó la pena máxima y el encargado fue el mismo Barba quien falló porque el portero nayarita le detuvo su disparo, sin embargo en el rebote el mismo eje de ataque local, Barba Martínez, contra vuelve a disparar enviando el esférico al fondo de las redes para el 1-0, abriendo el marcador y así se fueron al descanso de los primeros 45 minutos. Con el marcador en contra, la línea defensiva de los Tigres de Álica se aplicó, además el alto mando técnico ordenó adelantar líneas y se emparejó el esquema porque los Leones Negros tuvieron dificultad en la salida por las bandas y al buscar el pelotazo largo, el colombiano, defensa central, Carlos Andrés Hinestroza Mosquera cerró caminos tanto terrestres como por la vía aérea y para la segunda parte los nayaritas se aplicaron en el esquema



Tigres de Álica rescató su primer punto en la Primavera, en Zapopan, Jalisco, ante Leones Negros

ofensivo y antes del primer minuto tuvieron la oportunidad de gol con Marco Antonio Ibarra, futbolista que la temporada anterior estuvo en la liga de Expansión, la antes llamada 2ª división, luego Primera "A", enseguida, División de Ascenso y hoy, como ya les dije, liga de Expansión, toda una capriotada con los nombres.

La recompensa llegó a los 3'44" (tres minutos con 44 segundos, cuando por el lado izquierdo, el puntero de Tigres, el famoso "Che" Arana se metió por vértice al área y habilitó a Marco Antonio Ibarra, quien se encontraba en el manchón de penalti, (así se llamaba la columna que escribió décadas don Roberto Zazueta) y este se dio la media vuelta y sacó fuerte disparo, raso y colocado, entrando la pelota a la izquierda del portero Cantú para igualar el marcador definitivo a un gol.

El resto del juego fue de toma y daca, se vio el respeto con el sistema espejo de 1-4-4-2 de los Tigres y los Leones, es decir las fieras futboleras no tiraron más

zarpazos y repartieron puntos, así fue la historia más o menos, de la primera fecha de los Tigres de Álica en esta campaña 2025-2026 de la Liga Premier Serie "A".

PEPE ESCOBEDO DIJO QUE SERÁN 240 EQUIPOS EN LA TEMPORADA QUE VIENE Y MUCHOS CLUBES QUEDARON FUERA

El federativo nayarita, Pepe Escobedo, presidente de la TDP en la Federación Mexicana de Fútbol, expresó ayer que todo está listo para el inicio de la Temporada 2025-2026 de la tercera división profesional y son 240 equipos registrados para la campaña; además, dijo, "muchos clubes se quedaron fuera, sin embargo, hay planes para el año entrante de crecer más" y se congratuló de que en Nayarit está creciendo el número de equipos en la TDP.

La Mejor 96.5
¡AQUÍ NOMÁS!

ALICAMEDIOS
7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

📍 @ LAMEJORDEIXTLÁN96.5FM LAMEJORDEIXTLÁN96.5FM

Nuestro mayor compromiso es nuestra comunidad.

Desde 1972, creando comunidades.

PINSA Alica
www.pinsa.com.mx



Rescata Club Deportivo Álica empate en su debut en la Liga Premier

La escuadra nayarita de fútbol logró un empate 1-1 en su primer encuentro de la Liga Premier contra Leones Negros

Carlos Alegre

En un partido intenso y con tintes dramáticos, el Club Deportivo Álica debutó en la temporada de la Liga Premier con un empate 1-1 frente a los Leones Negros en la cancha de La Primavera. El encuentro significó el primer punto para los Tigres nayaritas, quienes mostraron carácter para sobreponerse a un inicio cuesta arriba.

El arranque del duelo estuvo marcado por la lucha por el control del balón. Los Leones Negros apostaron

por balones largos y velocidad al espacio, mientras que los Tigres buscaron construir desde su propio campo, con toques cortos y salida dominada. Esa disputa encontró un punto de quiebre al minuto 17, cuando un delantero universitario fue derribado dentro del área. El árbitro señaló penal y, aunque el guardameta Emiliano Pérez atajó el primer disparo de Tenoch Barba con los pies, el mismo atacante aprovechó el rebote para abrir el marcador al minuto 19.

El gol obligó a los visitantes a reaccionar y, tras ajustes en el complemento, llegó el momento clave. Apenas dos minutos después de haber iniciado la segunda mitad, Marco Antonio Ibarra, quien había ingresado de cambio, encabezó una jugada colectiva: tocó para Araba, recibió la devolución y, de media vuelta, definió con pierna derecha para marcar el

tanto del empate y también el primer gol de Tigres en la campaña.

Con el 1-1, el partido se abrió. Leones Negros adelantó líneas en busca de la victoria y generó peligro, como en el minuto 88 cuando Chávez remató de cabeza apenas desviado tras un contragolpe. Tigres tampoco se conformó y en los instantes finales tuvo par de aproximaciones que pudieron significar la remontada, pero el marcador ya no se movió.

La tensión subió en el cierre: Braulio Jiménez vio la tarjeta roja al minuto 90 por doble amonestación, dejando a los universitarios con un hombre menos. Sin embargo, el tiempo no alcanzó para que los visitantes aprovecharan la superioridad numérica.

Con el silbatazo final, Tigres sumó su primer punto de la temporada, un resultado que da confianza para lo que viene. El próximo compromiso será el viernes



29 de agosto a las 20:00 horas, cuando reciban en el NAO a los Caimanes de Colima, en lo que será su debut como locales.



Mexicanos por el Mundo

Raúl Jiménez pierde protagonismo en empate Fulham vs Manchester United

El atacante mexicano tuvo que ingresar de cambio a 20 minutos del final. La pelea por la titularidad se intensifica al interior del Club.

Tarde nublada para Raúl Jiménez. Fulham y Manchester United dividieron puntos luego de un partido, que de poco a nada, se diluyó con el pasar de los minutos. La emoción no fue precisamente el factor principal en este duelo y aunque si bien sacarle unidades a los Red Devils siempre será de aplaudirse pese a los altibajos de últimos años, es un hecho que al menos en lo individual para el Lobo Mexicano, el sentir es diferente.

Apenas dos jornadas han pasado desde que arrancaron las acciones de la Premier League, cuando la disputa por un rol titular en ataque ya tomó protagonismo. El artillero mexicano inició el primero de los dueños esta campaña ante el Brighton; sin embargo, para enfrentar al United tuvo que aguardar desde el banquillo. Pero... ¿Cuál es la razón?

Un 9 no definido en Fulham

Pese a que en la fecha inicial también consiguieron un empate, las sensaciones sobre el futuro cercano del Lobo se pusieron sobre la cuerda debido a que el autor de la igualdad para el Fulham, fue Rodrigo Muñiz, atacante que para la mala fortuna de Jiménez entró en su lugar. Con un tanto importante a sus espaldas, Marco Silva, Director Técnico del Club, optó por repetir con Rodri, pero ahora de arranque en contra del United.

En este mismo sentido y pese a que el mexicano no logró replicar una hazaña que terminara en las redes, fueron 2 minutos en el campo los que le bastaron para hacer diferencia. Aunque no intervino directamente en el gol con el que Fulham le empató al Manchester, participó en la jugada que lo originó con un muy buen apoyo donde claramente fue factor clave para progresar.

Bajo esta misma premisa, Raúl debería arrancar el siguiente duelo (Bristol City); sin embargo, de no lograr demostrar con hechos que merece la actual titularidad, pese a lo buena que fue su temporada pasada, no habrá de sorprender que el mister portugués experimente semana tras semana hasta dar con el 9 fijo.



Haz todo desde la app

Compra y administra tus boletos

Cambia fecha y hora de tu boleto

Factura y revisa tus viajes

Canjea y recarga puntos

Usa tu tarjeta digital de viajero frecuente

¡Y mucho más!

¡Descárgala ahora!

Disponible en Google Play y App Store

33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com







Bello Recuerdo
APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS



**ANIVERSARIO
CERCA DE TI**

Llámanos al: 311 218 3691 www.bellorecuerdo.com



Cae México en su debut en el Mundial Femenino de Voleibol ante China

La selección mexicana femenina de voleibol inició su participación en el Campeonato Mundial en Tailandia con una derrota ante China por tres sets a uno

Redacción

La Selección Mexicana Femenil de Voleibol tuvo un arranque complicado en el Campeonato Mundial que se celebra en Tailandia, al caer este sábado ante su similar de China por 3 sets a 1, con parciales de 22-25, 26-24, 25-10 y 25-18.

A pesar de un prometedor inicio que incluyó la victoria en el segundo set, el equipo nacional no logró mantener el ritmo frente a una escuadra china que mostró contundencia en los momentos clave del encuentro.

Sofía Maldonado fue la jugadora más destacada del conjunto tricolor, al sumar 22 puntos y liderar la ofensiva mexicana. Por su parte, la nayarita Aimé Topete aportó un punto durante el tercer set, mientras que Arleth Márquez no logró anotar en su participación.

México buscará recuperarse este lunes 25 de agosto, cuando enfrente a la República Dominicana en su segundo compromiso del torneo.



Checo Pérez entra en la recta final

ESPN Deportes reporta que el mexicano ya firmó contrato con Cadillac y el anuncio se hará en las próximas horas.

Sergio Pérez regresa a la Fórmula 1. La noticia es prácticamente un hecho. ESPN Deportes señala que 'Checo' firmó contrato con Cadillac y el anuncio ya no tarda en llegar. Pérez volverá a la parrilla para comandar a la escudería estadounidense que hará su debut en la máxima categoría el siguiente año.

Según información de José Antonio Cortés, periodista de ESPN, 'Checo' Pérez ya firmó con Cadillac en un acuerdo multianual. Se estima que el piloto mexicano estará ligado al equipo, al menos, por los próximos dos años. La presentación se hará oficial pronto, pues se calcula que en las próximas 72 hrs caiga la noticia del regreso de Pérez a la Fórmula 1.

Tras muchos rumores, 'Checo' encontró en Cadillac el proyecto ideal para regresar a la Fórmula 1. Eso sí, cabe mencionar que esta no era la única oferta que tuvo en la mesa; de última hora Alpine lo volvió a intentar. La escuadra francesa no está segura de continuar con Franco Colapinto por lo que tuvo contactos tanto con Pérez como con Bottas, sin embargo, ambos se descartaron con Cadillac.

Valtteri Bottas, el nuevo coequipero de 'Checo' Sí, Valtteri Bottas también se unirá a Cadillac. El equipo apostó por la experiencia para su primer año en Fórmula 1. Pérez y Bottas precisamente le dan eso. Entre ambos suman más de 500 Grandes Premios, 16 victorias en Fórmula 1 y un sin fin de puntos, objetivo primordial de la escuadra norteamericana en su debut en F1.

'Checo' estrena manager

Otro punto a tomar en cuenta es que 'Checo' Pérez cuenta con un nuevo manager. Khalil Beschir es el nuevo elemento que lleva la carrera de Sergio, y quien sostuvo las negociaciones con Cadillac. El libanés es amigo de Pérez desde hace más de 10 años y para este año trabaja con él.

Beschir fue piloto al competir en Fórmula Renault, Fórmula 3 italiana, Fórmula 300, A1; entre otros. Tras muchos en los medios de comunicación, Khalil decidió darle un giro a su vida profesional al dedicarse ahora a la representación de pilotos.

SI, QUIERO EXCLUSIVIDAD

Todavía estás a tiempo de tomar tu decisión más inteligente para toda la vida.



LOTES RESIDENCIALES DESDE \$13.000 EL M2

☎ 311 214 18 02

BIOSFERA
RESIDENCIAL

PINSA. Álica